
Département du
Pas-de-Calais

République Française

COMMUNE DE NEUVILLE-VITASSE

Nombre de membres
en exercice: 15

Présents : 11

Votants: 12

Séance du 04 juillet 2023
L'an deux mille vingt-trois et le quatre juillet l'assemblée régulièrement convoquée
le 04 juillet 2023, s'est réunie sous la présidence de
Sont présents:  Jean-Claude LEVIS, Jean-Louis VERDET, Rollin ROGER, Hervé
SKUPSKI, François BARELLE, Mathieu CHAUDEZ, Florian DELAHAYE, Delphine
DELANNOY, Yannick FRESKO, Jean-Louis LEGRIS, Alain JESSUS
Représentés:  Perrine COULOMB par Yannick FRESKO
Excuses:  Ludovic BOUHIER, Vincent CREPIN
Absents:  Christian PLANCKE
Secrétaire de séance:  Mathieu CHAUDEZ

Objet : Bibliothèque : Présentation du site internet par Thoma HAMLAOUI et Delphine

En raison de problèmes de santé, Thoma ne peut pas être présent au conseil de ce soir pour nous présenter
son projet de site internet.
Le sujet est reporté à l'ordre du jour du prochain conseil municipal.
L'ensemble du conseil municipal souhaite un prompt rétablissement à Thoma.

A partir de septembre, la bibliothèque ouvrira les lundi, mercredi, et vendredi de 16h30 à 18h00.

Objet: Repas des aînés 2023 - DE_2023_21

Le repas des aînés aura lieu cette année le samedi 9 septembre, au Restaurant Au Feu de Bois à
Beaurains.

Après en avoir délibéré, le conseil  municipal, à l’unanimité, 

 - invite donc toutes les personnes du village, âgées de 60 ans et plus,

- Donne la possibilité aux personnes extérieures d’y participer moyennant une participation
financière par personne, à 30 €.

Objet : Aire de Loisirs Intergénérationnelle : point sur les travaux

Les travaux avancent bien, les différents espaces ont été implantés.

Objet: questions diverses

Suite au sondage concernant l'éclairage public, et afin de réduire les coûts, des coupures d'éclairage public
seront effectuées pendant la période du 15 juillet au 30 septembre 2023.

Fête communale : Les inscriptions de brocante auront lieu les 17, 18 et 19 juillet de 16h00 à 20h00.
Lundi 17 : Delphine et Alain
Mardi 18 : Hervé et Jean-Louis VERDET
Mercredi 19 : François et Jean-Louis LEGRIS

Monsieur le Maire informe le conseil d'une réunion qui se tiendra demain au sujet du projet de
vidéoprotection.



Il informe de la tenue d'une réunion de voirie, qui confirmer l'installation des deux feux d'ici la fin de l'année
(Rue de Mercatel et Rue de Wancourt). La CUA est en rupture de stock de schiste rouge pour le moment.

Hervé SKUPSKI fait part au conseil de l'étude thermique en cours pour la mairie et les bâtiments
communaux.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h50.


